

18. Oktober 2023

Europa/International

Bocholter Kirmeseröffnung mit Gästen aus der belgischen Partnerstadt

Begeisterung beim Großevent // Gegenbesuch bereits geplant

Bürgermeister Stijn van Baelen aus Belgisch-Bocholt nahm gemeinsam mit seiner Frau Pramilla in diesem Jahr an der offiziellen Eröffnung der Bocholter Kirmes teil. Am Riesenrad schaute er mit anderen geladenen Gästen zu, wie Bürgermeister Thomas Kerkhoff in drei Schlägen das traditionelle Fass anschlug.

Später kam der belgische Bürgermeister selbst zum Zug. Er schlug ebenfalls ein Fass für die Gäste an und brachte eigenes Bier aus seiner Heimatstadt zum Probieren mit. Die belgische Partnerstadt Bocholt ist Sitz der zweitgrößten Brauerei Belgiens. Stijn van Baelen freute sich, zu diesem besonderen Anlass in der deutschen Partnerstadt zu sein. Er bedankte sich mit den Worten: "Es war ein superschöner Abend auf der Bocholter Kirmes!".

Die belgische Besuchergruppe mit fast 50 Personen wurde von der stellvertretenden Bürgermeisterin Gudrun Koppers im Museumsrestaurant "Schiffchen" empfangen. Sie hieß die Gäste willkommen und betonte, dass Städtepartnerschaft "vom gemeinsamen Erleben lebt".

Ein Gegenbesuch ist schon geplant

Abschließend wünschte die stellvertretende Bürgermeisterin den Gästen noch einen schönen Aufenthalt in Bocholt und empfahl für den Rückweg noch eine Stange Popcorn. Ein baldiges Wiedersehen ist gewiss: Nach dem Kirmesbesuch macht sich der Projektchor "Städtepartnerschaften" Bocholt Ende Oktober auf den Weg nach Belgisch-Bocholt. Gemeinsam mit dem dortigen Bocanto-Chor wird es am 29. Oktober in der Kirche von Reppel ein großes Konzert geben. "Da werde ich ebenfalls als Sängerin mit dabei sein", so Gudrun Koppers.





Empfang einer Besuchergruppe aus der belgischen Partnerstadt Bocholt zur Bocholter Herbstkirmes am 14. Oktober 2023
© Stadt Bocholt